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ATA N.º 31/2017  

 

REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 12 DE OUTUBRO DE 2017  
 Aos doze dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezassete, nesta vila 
de Oliveira de Frades, edifício dos Paços do Município e salão nobre, reuniu a 
Câmara Municipal de Oliveira de Frades – reunião ordinária – com a presença do 
senhor presidente: Luís Manuel Martins de Vasconcelos e dos senhores vereadores: 
Arménio da Silva Florindo, Elisa Margarida Ferraz Ferreira de Oliveira, Paulo Jorge 
Arede Marques Antunes e Porfírio António Sousa Carvalho. ------------------------------------  
  Declarada pelo senhor presidente aberta a reunião – nove horas e dez 
minutos – a Câmara deu início aos trabalhos com a análise dos seguintes assuntos, 
conforme a respetiva ORDEM DO DIA: ------------------------------------------------------------------  
1 -  PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA --------------------------------------------------  
O senhor vereador Porfírio Carvalho usou da palavra para fazer uma referência ao 
ato eleitoral ocorrido a 1 de outubro, tendo os munícipes feito as suas escolhas. 
Disse que, do conhecimento que teve, a campanha decorreu normalmente e 
com correção por parte de todas as candidaturas. Constatou que dos atuais 
membros que constituem a Câmara Municipal, apenas um vai fazer parte do 
próximo Órgão Executivo. Desejou que os próximos órgãos executivo, deliberativo 
do Município e das Freguesias funcionem bem, em prol do Concelho. Realçou o 
trabalho desenvolvido por todos e o seu em particular, saindo de cabeça erguida. 
Considerou ser desagradável o facto de a Câmara estar a ser alvo de 
investigações, nesta altura de fim de mandato, desconhecendo se existe algum 
desenvolvimento decorrente da última visita ao Município. ------------------------------------  
Por último desejou a todos muitas felicidades na vida e os maiores sucessos a nível 
profissional, que foram retribuídos pelos senhores vereadores. --------------------------------  
O senhor presidente informou que não havia desenvolvimentos sobre a matéria 
focada. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
2 -  APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR --------------------------------------  
Como já tinha sido entregue fotocópia da ata da reunião anterior, realizada no dia 
28 de setembro, a todos os senhores vereadores foi posta à discussão e votação, 
tendo sido aprovada, por unanimidade. ---------------------------------------------------------------  
3 -  RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA -----------------------------------------------------  
Presente o resumo diário de tesouraria, respeitante ao dia anterior, verificou-se 
existir em poder do tesoureiro os seguintes valores: 705.784,09€ (setecentos e cinco 
mil, setecentos e oitenta e quatro euros e nove cêntimos) de operações 
orçamentais e 392.309,55€ (trezentos e noventa e dois mil, trezentos e nove euros e 
cinquenta e cinco cêntimos) de operações não orçamentais. -------------------------------  
4 -  PAGAMENTOS --------------------------------------------------------------------------  
Não houve pagamentos superiores ao valor de cento e cinquenta mil euros. ----------  
5 -  INFORMAÇÃO N.º 35/2017 GTF: CONSULTA PRÉVIA - PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO 
PRÉVIA PARA AÇÕES DE (RE)ARBORIZAÇÃO DE JOSÉ MANUEL MARTINS DOS SANTOS  
Este ponto foi retirado, por unanimidade, por impossibilidade de decisão. --------------  
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6 -  INFORMAÇÃO N.º 36/2017 GTF: CONSULTA PRÉVIA - PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO 
PRÉVIA PARA AÇÕES DE (RE)ARBORIZAÇÃO DE AMÉRICO BRAZ DUARTE ---------------  
Este ponto foi retirado, por unanimidade, por impossibilidade de decisão. --------------  
CONHECIMENTO: ----------------------------------------------------------------------------  
1 -  OBRAS EM EXECUÇÃO -----------------------------------------------------------------  
O senhor presidente deu conhecimento da sentença do Tribunal Administrativo e 
Fiscal de Viseu, que deu razão ao Município, relativamente à ação intentada pela 
empresa “Teaga II – Building Solutions, Lda.” contra o ato de adjudicação da 
empreitada de “Reabilitação do Edifício da Câmara Municipal”. ---------------------------  
O senhor vereador Porfírio Carvalho questionou sobre a colocação de elementos 
em duas rotundas na Zona Industrial, considerando que o assunto deveria ter sido 
debatido e aprovado em reunião de Câmara. -----------------------------------------------------  
O senhor presidente informou que devido à impossibilidade de inclusão de pontos 
na ordem de trabalhos, bem como, à falta de timing o assunto não foi abordado 
na reunião de câmara, tendo informado do valor de um dos elementos. ---------------  
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 E nada mais havendo a tratar o senhor presidente da Câmara, Luís Manuel 
Martins de Vasconcelos, deu por encerrada a reunião, eram nove horas e trinta 
minutos, da qual para constar se lavrou a presente ata que foi aprovada, por 
unanimidade, e que vai ser assinada pelo senhor presidente e por mim, Sandra 
Isabel dos Santos Rodrigues Quelhas, técnica superior, que a secretariei e a redigi.  -  
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